

Le bruit du retour d'un stade de foot et d'une piste d'athlétisme en centre-ville se fait de plus en plus persistant.

ATTENTION : FBI !!! (Fausse Bonne Idée)

Le projet urbain de Cœur-de-Ville adossé à un parc Bettencourt agrandi de plus d'1 hectare serait chamboulé et deviendrait un quartier en cul-de-sac : en butée sur les clôtures du stade. Il perdrait sûrement son label d'éco-quartier !

Le parc, au lieu d'être agrandi, serait diminué.

Les nuisances pour les habitants du Cœur-de-ville seraient décuplées.

Le projet commercial serait mis en danger.

Le déficit de la ZAC (estimable à plus de 10 millions €) devrait être supporté par nos impôts !

Voilà les écologistes déjà trompés et les contribuables bientôt ponctionnés !